

Sociedad Rural Argentina:

Distrito Seis

Propuesta Reunión 24 de febrero del 2023

Las medidas anunciada por el Gobierno Nacional, son para nosotros los productores afectados por 3 años de sequía, una falta de respeto.

Los anuncios llegan después de 3 años, y solo enumeran las medidas previstas por la ley Nacional de Emergencia agropecuaria. Es decir, nos dan como gran ayuda algo que ya tenemos por ley.

Solo nos devuelven menos del 2% los 2.700 millones de dólares que vía retenciones nos sacaron a los productores santafesinos el año pasado. (Cifra estimada solo para los productores santafesinos)

Tampoco nos devuelven el diferencial de tipo de cambio que es de casi 100 por cada dólar. Osea 270.000 millones de pesos. (Cifra estimada solo para los productores santafesinos)

Tampoco nos devuelven las quitas por la manipulación de los precios para determinar los DEX

Por esto solicitamos:

Nivel provincial:

El gobernador debe tomar un discurso PÚBLICO, CLARO Y SISTEMÁTICO en defensa de la producción primaria de Santa fe.

Que ese cambio de discurso se traduzca en medidas concretas para elevar al Gobierno Nacional.

Como primera medida, debe explicarle a los Santafesinos como las retenciones han empobrecido a toda la economía de Santa fe.

Reclamos específicos:

-Que todos los productores Santafesinos sean registrados automáticamente en Emergencia agropecuaria.

Que se simplifique al máximo solicitud de Desastre.

Condonación del Impuesto Inmobiliario rural y Patentes. (2022 y 2023)

Que la ayuda provincial, anunciada recientemente se multiplique por 10, lo que se propuso como ayuda desde Santa fe hoy, no alcanza ni para reparar un molino.

Municipios y Comunas

Que el Gobernador instrumente a la brevedad, la condonación de la Tasa Vial e Hídrica (años 2021, 2022 y 2023) en cada uno de los Municipios y Comunas de la provincia. Que el municipio que no quiera ser solidario con el productor de su distrito, sepa que el Gobierno provincial, le suspenderá toda ayuda, adelanto de coparticipación, refinanciación de deudas con la EPE y otras empresas del Estado y subsidios de parte de la provincia.

Que los partidos políticos que tienen presidentes comunales (FdT, Radicalismo, Socialismo, PRO) le pidan en forma PUBLICA a sus intendentes que eximan del pago a sus productores.

Solicitamos la intervención provincial de la Comuna de Villa Saralegui por corrupción, falta de transparencia y violencia física instalada desde hace varios años. Solo de esta forma se dará una señal clara desde el gobierno Santafesino en defensa de los productores.

Solicitamos que en 10 días la Secretaria de Municipios y Comunas informe el estado de acceso a información pública de cada uno de los 365 Municipios y Comunas de la provincia. Según nuestro relevamiento más del 80% de ellos no cumplen con las condiciones mínimas de transparencia que establecen leyes provinciales y sobre todo la ley nacional y los pactos internacionales. **Sin rendir cuentas públicas, no se pueden cobrar tasas ni contribuciones.**

Nivel nacional:

Nuestros representantes y nuestro gobernador deben solicitar:

-Condonación del pago de Impuestos a las Ganancia y devolución de anticipos del año 2022.

-Un solo tipo de cambio libre.

- las retenciones a las exportaciones han fracasaron. Ningún país las aplica. Y el Gobierno debe quitarlas.

El gobierno sin reconocerlo explícitamente, ya lo está haciendo.

Solicitamos igualdad ante la ley:

El gobierno de Santa Fe y sus legisladores deben solicitar igualdad ante la ley ya.

Las empresas petroleras, gasíferas, mineras, de software y automotriz, tienen habilitación por el 20% de su producción sin retenciones y disponen libremente de las divisas generadas en esas ventas. El campo solicita en forma inmediata que le sea reconocida para el 40% de su producción.

-Solicitamos la no manipulación de los mercados. Es decir se terminen con los sobreprecios al determinar el cálculo de DEX.

- Liberar las exportaciones de cuero crudo. Hoy cerradas por proteger a un sector concentrado de curtimbres que se mantiene esquilmando al productor (nos pagan el 15 % del precio internacional). Hoy al productor se le mueren las vacas de sed, y ni siquiera puede vender el cuero.

-Reclamar al gobierno Nacional que las ayudas anunciadas se multiplique por 20 veces. (Hoy no representa ni 80.000\$ por productor.

Reclamar a AFIP igualdad de trato: Entre los censos agropecuarios 2002 y 2018, en la provincia de Santa fe perdimos el 28% de nuestros productores. Y aun hoy se discrimina al pequeño productor que debe pagar ganancias a partir ingresos de 2 millones anuales(o 160.000\$ mensuales). Los empleados pagan ganancias partir de los 400.000 \$ mensuales. Es decir 4.800.000\$.

Contactos: Ricardo Remondino 03404631877, Esteban Hernandez3413020945,
Gustavo Gusti 3492655193